



# Kindersozialfonds Reinheim e.V.

## **Spenden von den Gymnastikdamen und der Evangelischen Kirche**

Der Kindersozialfonds Reinheim e.V. erhielt von den Gymnastikdamen und der Evangelischen Kirche Reinheim jeweils eine großzügige Spende.

Die Damen der Gymnastikabteilung des SG Ueberau, die sich immer Dienstags im Sportheim treffen, haben anstatt Weihnachtsgeschenke Geld gesammelt, und übergaben am 31. Januar dem 1. Vorsitzenden des Kindersozialfonds Hans-Jürgen Köttner eine Spende über 185 €.

Die Evangelische Kirche Reinheim spendete am 05. März nach einer Predigt von Herrn Pfarrer Treblin zur Kindesarmut in Deutschland und in der Welt 500 €. Entgegenommen wurde die Spende in der Dreifaltigkeitskirche ebenfalls von dem 1. Vorsitzenden des Kindersozialfonds. Hans-Jürgen Köttner durfte während des Gottesdienstes die Gelegenheit nutzen die Vereinstätigkeit des Kindersozialfonds vorzustellen, und erntete dafür regen Applaus.

Bei all den offiziellen Spendern gilt es auch den vielen anonymen Spendern zu danken, die regelmäßig den Pfand-Bon-Kasten im EDEKA-Markt Lajos in Reinheim befüllen.

Der Vorstand des Kindersozialfonds Reinheim e.V. bedankt sich bei allen Spendern und Unterstützer zu Gunsten von Reinheimer Kinder.

cl



